



Glaswaren ...

Seit fünf Generationen ist die Firma Friedrich Seibt Ihr leistungsstarker Partner für die Herstellung von Glaswaren. Unsere Tätigkeiten umfassen die traditionelle Herstellung von Glasfertigprodukten und Halbfabrikaten wie Perlen, Schmucksteinen, Kugeln und Knöpfen aus Glas. Wir arbeiten sowohl nach unseren eigenen Entwürfen als auch nach Kundenentwürfen und lassen dabei unsere Materialkenntnisse in die Entwicklung neuer Ideen einfließen. Seit 1985 können in unserer hauseigenen mechanischen Planschleiferei Glassteine von 3 mm bis ca. 50 mm plangeschliffen und poliert werden. Neben unseren selbst gefertigten Produkten werden hier auch extern gefertigte Waren weiterbearbeitet.

Glass articles

The Friedrich Seibt company has been in the glass manufacturing business for five generations now. We specialise in the traditional production of finished and semi-finished glass articles, including beads, jewellery stones, balls and buttons both of our own design and customised to our clients' specifications. We draw upon our vast experience with glass to develop new ideas. Since 1985, we have been able to surface-grind and polish glass stones ranging from 3 mm approx. 50 mm in our in-house grinding workshop. We also offer contract grinding and polishing services for external companies.

Friedrich Seibt
Glaswarenfabrikation

Sommerstraße 13 · D-87600 Kaufbeuren-Neugablonz
Phone +49 (0) 83 41 - 6 23 41 · Fax +49 (0) 83 41 - 6 98 53
mail@friedrich-seibt.de · www.friedrich-seibt.de



... und Objekte

Ausgehend von unseren Glaswaren ist in unserem Haus eine eigene Abteilung für das Design und die Herstellung von Objekten mit und aus Glasperlen entstanden. Farben und Formen in annähernd grenzenloser Vielfalt, für den Innen- und Außen-Einsatz, dekorativ und funktionell, ganz wie Sie es wünschen. In enger Zusammenarbeit mit unseren Kunden entstehen so repräsentative, außergewöhnliche Objekte und architektonische Elemente. Ob Vorhänge, Raumteiler oder virtuelle Wasserfälle aus Glas, fragen Sie uns! Wir beraten Sie gerne!

.... and glass objects

Our glass products have given rise to a new department devoted to the design and manufacturing of articles made of our glass beads. A vast range of colours and shapes, suitable for indoor or outdoor use, both decorative and functional the possibilities are endless! We work closely with our customers to create striking, unique objects and architectural features. Whatever your fancy, whether curtains, room-dividers or virtual glass waterfalls, just ask, and we will be happy to help!



Friedrich Seibt
Glaswarenfabrikation

Sommerstraße 13 · D-87600 Kaufbeuren-Neugablonz
Phone +49 (0) 83 41 - 6 23 41 · Fax +49 (0) 83 41 - 6 98 53
mail@friedrich-seibt.de · www.friedrich-seibt.de